



La sal de la tierra

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: "Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para arrojarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para colocarla debajo de un cajón, sino para ponerla en el candelero y que alumbrase a todos los de casa. Alumbrad así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y por ello den gloria al Padre de ustedes que está en los Cielos."

Mateo 5:13-16

COMUNIDAD



En los momentos de oscuridad, cuando no se ve nada, cuando la noche te puede... Es importante ver la luz de otros. Reconocer en aquellos que mantienen la luz encendida una mano tendida, un punto de referencia. Somos luz cuando alumbramos, camino cuando andamos y sal cuando buscamos.

Son momentos de la vida. Momentos que compartidos nos hacen tener un solo corazón, un mismo espíritu, un mismo sentir. Nos hacen ser signo distinto en medio del mundo.

Las luces de las casas traspasan las paredes, los edificios, las ciudades y nos unen más allá de la sangre, nos hacen hermanos.

Somos comunidad que alumbramos porque una sola es la luz.

The Followers (del Rey de los Mindundis)



Luz en la Oscuridad. BOMBAI
<https://youtu.be/kZYJ7T-VuhU>